
Une petite fille. 
 
Une petite fille plantée devant un téléviseur, une télécommande à la main, regardant 
probablement une chaîne d’info qui diffuse en boucle toutes les horreurs de la terre, 
la violence ’la guerre, les tragédies.  
   Comment va-t-elle interpréter ces images ?c’est tellement traumatisant pour un 
jeune cerveau d’enfant, va-t-elle penser que la violence est normale et ces horreurs 
ne vont- elles pas influencer son comportement dans sa vie d’adulte.  
 
    Alors je suis partagée entre la tristesse et la colère en voyant cette photo. Non, un 
enfant ne devrait pas avoir accès à toutes ces atrocités. On devrait mettre cette 
télécommande hors de portée de ses petites mains comme on le ferait avec une 
arme.  
 
    Non l’humanité n’a tiré aucun enseignement de toutes ces guerres passées, tant 
de jeunes vies anéanties, tant de femmes et d’enfants contraints de fuir leur pays 
pour sauver leurs vies. Tant de souffrances qui incitent les peuples à se haïr.  
 
    Les hommes n’ont pas besoin de se détruire entre eux, la nature s’en charge, elle 
est aussi impitoyable que tous ces grands dictateurs.  
 
    Malgré tout, je pense qu'il faut rester optimiste, il y a de grands élans de solidarité 
et de générosité. Même si nous avons peu à offrir, nous possédons tous ces 
richesses en nous qui sont l’amour et la compassion.  
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